REVISTA TEOLOGICA

RECEIVED MAY 2 7 1981

Contenido:

Catequesis y evangelización (Editorial)..... Meditación trascendental 112284 Fiel administración de los Hablemos del seminario.....14 Sermón de apertura.....17 Sermón sobre mayordomía.....23 Bosquejo para viernes santo.....28 Orden para la celebración del matrimonio CONCORDIA THEOLOGICAL CEMINARY Suplemento FORT WAYNE, INDIANA

I-1981

Año 27 - Nº 103

Hable mos Del Seminario

El año académico, tanto para el curso regular como para el nocturno, se inició el 9 de marzo, a las 20,30 hs. con un culto especial del que participó, ademas del alumnado, una respetable cantidad de amigos del Seminario, a pesar de tratarse de un día laborable. El profesor Sexauer, quien tuvo a su cargo el sermón, exhortó a colegas y alumnos a trabajar con alegría, a pesar de los obstáculos que hubiere que superar. (Véase el sermón en la sección "Bosquejos").-

Con satisfacción se nota que la población estudiantil va en aumento. El año pasado la misma era de doce seminaristas, más un alumno por correspondencia, preparándose para ser admitido mediante co loquio. Este año, el número de seminaristas es de quince, más el profesor Holz, que desde Valparaíso (Chile) sigue preparándose a la distancia. El pano rama para el futuro es alentador, prometiendo un gradual crcimiento en la cantidad de estudiantes de teología. El fruto del esfuerzo y las oraciones de la iglesia comienza a hacerse más y más palpable.-

El CNT (curso nocturno) también continúa con un número satisfactorio de participantes, a pesar de no tener, como el año pasado, una meta a corto plazo (obrero laico). Son once los que concurren a él.-

El Instituto Concordia, que el 15 de marzo cumplió su décimo aniversario, comenzó sus actividades con 122 alumnos. El ano pasado, con algunos me
nos, prestó apoyo económico importante al Seminario. Este año estudian en el cinco futuros seminaristas. Es bueno destacar que, para las devociones,
la capilla, ya ampliada al máximo, está completamente ocupada. La cuota mensual de estudio en el

Instituto es de \$ 180.000. La pensión para un seminarista de \$ 520.000.

A partir de este año se han introducido importantes cambios en el programa de educación teológ<u>i</u> ca. Los mismos son un resultado del profundo y cons tante analisis, para una mejor adecuación de los mismos. Entre los más importantes, merecen ser cita dos los siguientes: a) La extensión del curso de te ología no se mide tanto en "años" sino más bien en. número de materias que el alumno debe aprobar. b) En el futuro no habra materias que se prolongen durante años, sino que se comprimira cada una a los semestres necesarios que serán independientes el uno del otro. Cada materia se dictara y aprobara por semestre, y el alumno dará en cada caso los examenes parciales necesarios y el final general, con cu ya aprobación la materia quedará eliminada. c) Las lenguas biblicas (Griego y Hebreo), no se darán en forma simultanea, sino alternada, correspondiendo un año a dos semestres de estudio intensivo del uno, y al año siguiente del otro, sumandose para cada curso los alumnos de los dos primeros "años" (lº y 20). d) Los examenes finales de graduación quedan eliminados, por estar ya incluídos en los de cada materia en particular. e) Cada semestre el Seminario ofrece cierto número de materias dictadas en forma intensiva. Los alumnos forman grupos para cur sarlas, sin interesar a que "año" pertenezcan. De esta manera, cada profesor, al tener menos materias que atender simultaneamenté, puede especializarse mejor, a la vez que los alumnos, al estudiarlas en forma intensiva, ven favorecido el proceso de apren dizaje. De esta manera se ahorrarán energías y se tratara de elevar el nivel académico. f) En lo futu ro, los trabajos de graduación (tesis) no sólo debe rán ser presentadas por escrito, sino que, además, el graduado deberá exponerlo oralmente ante el cuer po de profesores para su discusión. g) Los alumnos más avanzados cumplirán cierta cantidad de trabajos

prácticos obligatorios, en distintas áreas, al lado de pastores de congregaciones cercanas al Seminario que estén dispuestos a brindar su cooperación en pro de una mejor preparación del ministerio. Estas tareas son independientes del año de vicariato.

Con estos y otros ajustes, el Seminario piensa, con sus escasos recursos, poder brindar una formazción adecuada a sus alumnos para una cada vez más eficiente actividad pastoral y evangelizadora.

En relación al cuadro financiero para 1981 se puede decir que es afligente, pero confiamos en que Dios tendrá una salida para poder continuar la labor.-

PLANEAMIENTO Y PROYECTOS

LA META DEL SEMINARIO: "Ofrecer educación teológica para la formación de pastores y laicos, a fin de promover la edificación de la iglesia en Argentina y otros países de habla castellana".-

FUNDAMENTACIÓN DE LA META: "Hay crecientes posibilidades misionales. Se producirán constantemente vacancias. Es preciso conservar la doctrina pura y la práctica correcta y actualizada. Urge encausar las vocaciones ministeriales para que no queden des aprovechadas. Por tanto, es menester aportar la educación y formación pertinentes".-

OBJETIVOS PROGRAMADOS: (La primera cifra corresponde al año 1982; la segunda a 1983 y la tercera a 1984). "Dar instrucción en el programa regular a 17, 19 y 20 alumnos. Graduar 3, 2 y 4 candidatos al Sagrado Ministerio. Dar clases de religión y devociones a 108, 115 y 125 alumnos del Instituto Concordia. Para 1984 graduar a 10 obreros laicos".-

PROGRAMAS A SER DESARROLLADOS: a) Curso regular de educación teológica. b) Curso nocturno, (con y sin meta de pastorado). c) Publicación de la Revista Teológica. d) Clases de religión y devociones en el Instituto. e) Programa de reclutamiento de estudiantes. f) (Futuro) Participación de un profesor en un curso de especialización. g) Elevación del número de docentes de Teología. h) Curso de perfeccionamiento profesional para cinco pastores.

Bosquejos

SERMON DE APERTURA

"No temais, manada pequeña, porque a vues tro Padre le ha placido daros el reino." Lc. 12:32.

Estimados colaboradores y colaboradoras en la obra del Señor:

Nos disponemos a dar los primeros pa sos en un nuevo año de trabajo, de estudio, en nues tro Seminario Concordia. ¿Son pasos firmes, o son pasos inciertos? Sería muy de lamentar que fuesen pasos inciertos. La incertidumbre constituye un gra ve impedimento, en todo trabajo, también en el que realizamos aquí. El que se siente inseguro, no puede decidirse a nada, o toma decisiones equivocadas de las cuales más tárde tendrá que arrepentirse, o se de ja arrastrar simplemente por otros sin desarro llar la iniciativa propia, o se entrega a improvisa ciones, o convierte su andar por este mundo en una rutina sin pena ni gloria. ¿ Dichoso en cambio aquel que es capaz de decidirse por un camino, y de segir lo con la vista dirigida firmemente hacía adelante porque alla ve una meta digna de ser alcanzada! Pero ¿de dónde obtener criterios validos y confiables para adquirir esta envidiable y dinámica certeza?